
実施日 平成 19年 2月 21日 
依頼数 40 
回答数 19 
回答率 47.5％ 
 

第３５回 Face to Face 交流会アンケート集計結果 
 
演題 『革命は突然やって来る』 

講師 株式会社小西造型 代表取締役 小西 秀康氏 

 
１．講演会についての感想、ご意見をお願いします。 
 
○ 非常に貴重なお話を楽しく聞くことができました。また仙台に小西様のような素晴らしい方がいたの

だと知り、自分も頑張ろうという勇気をいただきました。 
○ 素晴らしかった。１～５全てに人を魅了する話が含まれていて感動。 
○ 久しぶりに講演をお聴きする機会に恵まれ出席しました。講師の話に引きずられ時間があっという間

に過ぎ、もっとお話を聴かせて欲しいと思う講演でした。ただ演題の内容についてもっと時間をかけ

て頂けたらと思っています。 
○ 会社の従業員が自分の会社を誇りとして、社内外で行動しているかと問い詰められた気がして考えさ

せられた。小西社長の小気味の良い話し方でテンポも内容も良く有意義な時間を過ごせた。熱意、創

作、誠意のお話しは只々納得。 
○ とても素晴らしい講演でした。  
○ ＩＴ業界以外の異業種の方のお話は非常に面白く興味深いものがありました。演題が「革命は突然や

ってくる」とありましたが、小西様の人生観そのままで、多少、演題とは違う内容でしたが、経営者

の生きざま、強い信念が伝わり、大変参考になりました。 
○ 大変ユニークで有意義でした。 
○ 今回のお話を拝聴し突き詰めると、常識・当り前と言われることに対し常に疑問を持ち探求する姿勢、

それが結果としてビジネスチャンスに繋がっていくと勝手ながら解釈しました。今後の我々の作業活

動に活かしていきたいと思います。 
○ 聴くものを引きつける講演ありがとうございました。講演の前半での日本人の拠り所では豊かさの代

償に「日本の美徳」が失われていると感じました。後半は「ストライクゾーン」の話がありましたが、

うまい鮨勘に時々いきますが、ねたのこだわりだけでなく、家族を大切にしているのを感じられたの

で“なるほど”とうなずいてしまいました。 
○ ユニークな発想で良かった。成功の裏には話されていない苦労もある筈。でも非常に参考になった。 
○ ユーモアを含めわかりやすい内容だったと思います。１項目を長く話されますとアキがまいりますが

今回の様に数項目の方が良いと考えます。但し、大変失礼ですが、項目の流れと演題の内容のつなが

りが今一つでありました。 
○ 小西社長の人柄に魅せられた講演でした。特に熱っぽく語られた５つの項目については、経営を預か

るものとしてなるほどと思える内容でした。出来ればエリーカの開発経緯について、もう少しお話し

を聴きたいと思った次第です。 



○ さすがに実践、実業家の方の話は説得力があり、講演時間全く飽きずに聞かせていただきました。特

に顧客第一主義について「自分が顧客の立場に立った時その企業から再購入するか？」は、これ正し

くその通りで社員の訓示にも使わせていただきます。 
○ 専門は造型関係の仕事ですが、人の心理を研究しつくしたアイディアを取り入れた商売展開、古い習

慣にとらわれない考え方等大変に参考になる話を聞け満足しています。 
 
 
２．会場等（講演会、懇親会）について意見などがありましたらお願いします。 
（１） 会場の印象（２）テーブル等の配置や運営方法（３）飲物や食べ物（４）その他 
 
○ 今回初めて参加させて頂いたのですが、色々な方と知り合うことができ、また意見交換をさせて頂き

有意義な時間を過ごす事ができました。 
○ 良好 
○ タイトルにもあります交流会について多くの方とお話しが出来たことに大いに満足しております。全

て良好でした。 
○ 最後の Face to Faceとの話もあってか、終始なごやかな雰囲気で良かった。 
○ こじんまりとしてよかったと思いますが、質疑応答、意見交換の時間をもっとつくってほしい。懇親

会も必要ですが、講演会場で軽い飲み物を用意されて議論できたなら良かったなあと感じました。 
○ 全体的に素晴らしいコーディネートでした。 
○ 程よいと感じています。 
○ 大変良い 
○ スタッフの方々の苦労に敬意を申し上げます。 
○ 特に問題はなく、全体を通して良かったと思います。有難うございました。 
○ アルコール分のない飲物を増やしてほしい。 
 
３．その他何かご意見（取り上げたいテーマ等）がありましたらお願いします。 
 
○ 業種を問わず東北の経済を活性化しようと活動されている方の講演をお願いしたいです。ありがとう

ございました。 
○ Face to Faceがなくなるのは残念な気がします。 
○ またこのような機会に出席致したいと思います。 
○ 異業種の方々との交流が活発に行われることを期待しております。 
○ 本日のような、業務には関係ないが、世の中の動き、例えば原子力とかで話を聴ければ。 
○ ＮＨＫで放送していた「プロジェクトＸ」に出た方々の講演をお願いします。 
○ 小西氏のような宮城を根拠地に活躍されている方の話を聞きたい。 
 


